

Gobierno vacunará gallinas tras confirmarse séptimo foco de gripe aviar en el país

El Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca dispuso un llamado licitatorio para la compra de 10 millones de dosis.

23.03.2023 13:22



Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca

El ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca, Fernando Mattos, anunció este jueves que el Gobierno resolvió iniciar el proceso de vacunación, después de que se confirmó el séptimo foco de gripe aviar en el país.

En rueda de prensa, Mattos informó que “ante la amenaza epidemiológica” que representa la influenza aviar, el comité de vacunación recomendó avanzar en ese sentido.

En una primera etapa, se vacunarán gallinas ponedoras y reproductoras. Para dicha tarea, el Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca dispuso un llamado licitatorio para la compra de 10 millones de dosis, previendo un esquema de doble vacunación.

Hasta el momento hay siete focos detectados en cinco departamentos (Canelones, Flores, Maldonado, Montevideo y Tacuarembó).

“Esto demuestra que hay una circulación viral en varios departamentos. Estamos ante un riesgo importante de afectación al sistema productivo, aunque hasta ahora no ha sido infectado. Por este motivo y ante la amenaza de que se afecte el sistema productivo, el Gobierno tomó la decisión de iniciar el proceso de vacunación”, señaló Mattos, que añadió la decisión fue tomada en conjunto con el presidente de la República, Luis Lacalle Pou.

Mattos agregó que las vacunas deberán ser importadas y serán de dos tipos: una inactivada y una vectorizada para cada una de las categorías.

“Son dos laboratorios de México y Francia los seleccionados por la disponibilidad de la vacuna, debido a que muchos países están tomando la decisión y hay cierta escasez en la disponibilidad”, dijo Mattos.

De todas formas, el jerarca señaló que “la mejor defensa para la no introducción de la enfermedad en los sistemas productivos son las medidas de bioseguridad”.

“Es una herramienta más. La vacuna existente y ofertada en el mundo por los laboratorios no es 100% efectiva. Sí da cobertura inmunológica ante esta influenza aviar que genera una mortalidad importante en los sistemas productivos cuando ingresan”, detalló el ministro.

[El último foco fue encontrado en el departamento de Flores](#), precisamente en el Parque Tálce. La enfermedad fue detectada tras la muerte de un pavo real y de un cisne.

La Intendencia de Flores definió cerrar el ecoparque provisoriamente, de forma que las autoridades puedan trabajar en ausencia del público.

El intendente Fernando Echeverría indicó que además se espera el resultado de tres aves más que aparecieron muertas en las últimas horas.